

CANADA NEWS WIRE

Pour diffusion immédiate : le jeudi 13 mars 1997
Réseau : National français

COMMUNIQUÉ

Ottawa — Le Rapport annuel du gouverneur de la Banque du Canada pour l'année 1996 a été déposé aujourd'hui à la Chambre des communes. Des exemplaires du Rapport sont en voie d'être distribués.

On pourra se procurer des exemplaires du Rapport à la Tribune de la presse parlementaire (pièce 350-N, édifice du Centre et pièce 607, édifice Wellington), auprès de n'importe laquelle des agences de la Banque au pays, ainsi que dans le présentoir situé au rez-de-chaussée de la tour Est de la Banque au 234 de la rue Wellington.

Le Rapport annuel est également accessible par Internet à l'adresse <http://www.bank-banque-canada.ca>.

*Pour de plus amples renseignements, communiquer avec
Pierre Brûlé au (613) 782-7621 ou Laurette Bergeron au (613) 782-8782.*

For immediate release: Thursday, March 13, 1997
Network: Business English

COMMUNIQUÉ

Ottawa — The 1996 Annual Report of the Governor of the Bank of Canada was tabled in the House of Commons today. Copies of the Report are in the process of being distributed.

Copies will be available at the Parliamentary Press Gallery (Room 350-N, Centre Block and Room 607, Wellington Building), at any of the Bank's agencies across the country, as well as in the publications display unit located in the East Tower lobby of the Bank at 234 Wellington Street.

The Annual Report can also be found on the Bank's Web site at <http://www.bank-banque-canada.ca>.

*For additional information, please contact
Pierre Brûlé at (613) 782-7621 or Laurette Bergeron at (613) 782-8782.*